
 

 

 

 
七尾市立七尾東部中学校 

第３学年 №４ 

202３年６月２９日（木） 

   

いよいよ明日から７月に入ります。部活動の大会や期末テストなど慌ただしい中ここまできま

したが、早いもので１学期も残りあと３週間です。７月は１学期の締めくくりの月です。梅雨の時

期が続きますが、残り３週間を最後まで元気に頑張りましょう。また、リセットした自分を今一度

見つめ直し、３年生の夏休みに向け、計画を立て充実したものとする準備をしましょう。 

 

  ２３日（金）に、近隣の高校の先生方をお招きして『高校説明会』が行われました。真剣に話を聞き、たくさんメモ

をする姿が見られました。これからの進路選択の一助としてほしいと思います。参加された保護者の皆様、ありがと

うございました。 生徒の感想の一部を紹介します。 

・高校によって、特色が違ってどういう学校なのかが知れました。進学や

就職に強い高校がたくさんあったので、高校を卒業した後のことも考え

て選びたいです。自分のしたいこと、興味があることをできるのはいいな

と思いました。どの学校の説明もとても分かりやすかったです。ありがと

うございました。 

・今まで羽咋工業高校と七尾東雲高校で迷っていましたが、今日の高

校説明会を聞いて七尾東雲高校の方がいいなと思いました。しかし、羽

咋工業高校は、学校行事がおもしろそうで、やっぱりどちらに行こうか迷いました。体験入学も楽しみです。 

・自分が希望している学校の説明はなかったけど、面白そうな行事、部活動、めずらしい建物、海外研修など、調べ

ていても知らなかったことなどがあって、改めてもう一度いろんな学校を調べてみたいと思いました。 

・どの高校も楽しそうで、すごく自分を成長させることができると思いました。羽咋工業高校や七尾高校が特にすご

いと思いました。羽咋工業高校での就職率が１００％だったり、七尾高校は海外研修があったりとすごく興味が湧き

ました。 

・昨年の説明会で聞いた時よりも、当事者意識を持って聞くことができました。あまり興味がなかった高校も、いろ

いろな特色や楽しそうな授業があって面白かったです。高校の先生も学校によって全然雰囲気が違って、興味を持

って聞くことが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

  

７月６日（木）に、校内実力テストが行われます。テスト範囲であるセミナーを繰り返し行い、１・２年生の範囲で分

からない内容をしっかり復習し、テストに臨みましょう。 

  

＜司会進行のみなさん＞ ＜説明会を聞く２・３年生と保護者の方々＞ 


